

## 意見書

淀川水系流域委員会殿

伊賀市 藪内 和雄

川上ダム早期完成を求めて

私はなぜ川上ダムが実現しないのかと何時もながら思う者であります。

聞くとところによれば、昭和35年から始まり未だ完成していない、非常に情けなく思っています。

元々出来ないものなら何故川上ダムを作るという計画を立てたのですか？必要と見たから計画を立て、工事を進めて来たのではないですか？委員の皆様には、専門的知識や学識経験者を重ねられた方々ばかりであり、地元としては信頼をしている次第であります。

では、何故今日になっても川上ダムが完成しないのですか。委員の皆様、自分が当地に住んでいたらどう思いますか。必ず私達と同じ思いであると考えます。ダム作り反対の御意見書も沢山お受けされている事だと思えます。しかしながら、色々な問題があったにしても、行政の仕事として川上ダム整備計画が作成され、ダムを作ることで進んできたのではないですか。もう私達も我慢が出来ません。何としても早期に着工して頂き、完成をして頂きまして、下流に住む人に安心を持たせて下さい。

河川管理をして下さっている方々、委員会の決定がなければ河川整備計画が作成されないと聞かされています。是非とも委員会が開催されましたら、川上ダム工事着工を認めてもらいたく重ねてお願い申し上げ早期完成への意見とします。

平成19年9月